
令和 6 年度 Ｓｕｚｕｋａ-ＥＭＳ 内部環境監査  

  総合所見件数 

            

推奨事項 30 

適合事項 549 

観察事項 40 

疑義事項 0 

指摘事項 1 

 

内部環境監査は、全所属数のおよそ 3分の 1の所属に対して監査を実施しま

した。（対象所属は別紙「内部環境監査 被監査対象所属一覧」を参照） 

  

なお、各監査事項の定義は以下のとおりです。 

 

◎ 推奨事項の定義 

・他の模範となるような環境配慮事項が認められたとき 

 

◎ 適合事項の定義 

・Suzuka-EMSの取組が適正に運用されている事項 

 

◎ 観察事項の定義 

・法令や Suzuka-EMSの各種手順等には抵触しないが、その運用において 

改善の必要性等が認められたとき 

 

◎ 疑義事項の定義 

・改めて確認が必要な事項 

 

◎ 指摘事項の定義 

・法令や Suzuka-EMSの各種手順等に明らかに違反している事項が認めら 

れたとき 



以下に、今年度実施の監査の推奨事項・観察事項・指摘事項の一部を掲載いた

します。 

 

令和６年度内部環境監査 推奨・観察・指摘事項 （一部抜粋） 

推奨事項 

〇物品購入に占めるグリーン購入の割合が非常に高く、徹底されています。今

後も、引き続き、グリーン購入の割合を一層高めていただくようお願いしま

す。 

〇全決裁数に占める電子決裁数の割合が非常に高く素晴らしいと考えます。今

後も、引き続き、電子決裁を活用して、紙の削減に努めてください。 

〇前年度よりも施設の利用が増え、他の使用量が増えている中で、電気使用量

のみ、微増で抑えられているのは、緑のカーテンを設置することによる効果

であり、素晴らしい取組であると考えます。 

観察事項 

〇「軽貨物車（km）（ガソリン）」、「軽貨物車（km）（ガソリン）」について、

15%以上増加しています。業務上やむを得ないところではありますが、最

短ルートの再考など走行距離を減らす取組をお願いします。ただし、ガソリ

ン使用量については前年度比１％増に抑えられていることから、エコドライ

ブなどに努めていただいている結果と考えられ、素晴らしいと考えます。 

〇プロパンガスの使用量が 2倍以上増加しています。新型コロナウイルス感染

症による利用者数の変化が、大幅に増加した原因だと考えられますが、今後

も、できる限り使用量を減らすよう、周知に努めるなどの取組をお願いしま

す。 

指摘事項 

〇法定で 3年に 1回定期点検が必要なエアコン 8台のうち、4台について、適

切な周期で定期点検が行われていません。 


